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Irgendwie versteh ich diese Wintertransferphase trotzdem nicht so richtig. Klar, mit Andersson
potenziell besser besetzt als mit Daferner. Dafür aber halt Kaderleichen ala Geis, Wekesser,
Lohkemper und Hübner nicht los bekommen, Handwerker ohne Not abgegeben, MMD verkauft
und mit Wenig nachbesetzt (der sich dann verletzt hat) und obendrein ein vielversprechendes
U23-Talent Muteba an 60 abgegeben.

Dazu für unseren Schlüsselspieler Castrop immer noch kein Backup für eventuelle Verletzungen
oder gelbe Karten besorgt.

Ich hoffe, unsre Obrigkeiten haben da irgendeinen Plan, aber ich als Laie hätte schon etwas
anders gehandelt. Auch wenn es natürlich immer wesentlich leichter geschrieben ist als es im
Hintergrund wirklich läuft.

Man hat sich ja scheinbar zumindest im Mittelfeld bemüht, aber keinen Zuschlag bekommen.

Vielleicht klärt Dieter das ja irgendwann auf.
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